



Monreal destaca unidad y respeto en la Cámara de Diputados tras acuerdos con PAN y PRI

El coordinador de Morena afirmó que se superó la crisis constitucional y que los legisladores trabajarán de manera plural; también insistió en la necesidad de respaldar a la presidenta Sheinbaum frente a la presión de Estados Unidos

Por Andrés García S.



Entre los **acuerdos con el PAN y el PRI para la instalación de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados**, se planteó que los legisladores deben mostrar “respeto y conciliación” y “los coordinadores se han portado muy bien con el país”, celebró el coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**.

“Logramos evadir la crisis constitucional; estamos listos para trabajar por México de manera plural y con respeto a la Constitución y a la ley. **Confíen, porque vamos a hacer bien las cosas**”, aseguró.

Afirmó que “después de haberse superado lo que muchos anunciaban que habría crisis constitucional **hay tranquilidad en la Cámara de Diputados**”.

Como presidente de la Junta de Coordinación Política en el Palacio Legislativo, sostuvo que “en la Cámara de Diputados hay acuerdos, aquí **hay respeto y hay una actitud de conciliación**, de lograr propósitos comunes por México”.

“Claro que **habrá momentos en que haya diferencias**, opiniones distintas, pero serán eso, sin llegar a extremos que luego podamos lamentar. No está ese clima aquí, **no queremos que llegue un clima de confrontación** y queremos simplemente que la cámara haga su trabajo, **como un ente republicano del Poder Legislativo**”, enfatizó.

[Monreal destaca unidad y respeto en la Cámara de Diputados tras acuerdos con PAN y PRI - Infobae](#)